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財団法人 米山記念館と竜舌蘭

【2024-2025年度】

出席免除会員欠 0名 MU 0名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

21名 21名 19名 90.47％

①RIから
＊ ロータリーの友（8月号）が届いています
＊ 8月のロータリーレートは、1＄（154円）です
② ２６２０地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から
＊ 7/27に会員増強セミナーに川瀬会長が
出席されました

＊ 7/28に米山記念奨学セミナーzoomで開催
川瀬会長・加藤会員が参加されました

＊ 8/4 にR財団セミナー開催 川瀬会長が
出席されました

【本日のビジター】
・長泉RC名誉会員
三枝 徳造 様

【その他】
（千歳セントラルRC
友好クラブ委員会委員長 大下和志様より）
日頃よりお世話になっております。
連日の猛暑、静岡の高温の報せに驚いて
おりますが、皆様お元気でしょうか。
米山梅吉記念館 竜舌蘭の開花について、
ご連絡いただき誠にありがとうございます。
会員の皆さんへ紹介させていただきました。
友好の梅の木の隣に咲く貴重な写真に関心
が集まりました。
簡単ではございますが御礼のご報告とさせて
いただきます。
ありがとうございました。

パリオリンピックが、 盛り上がってますね。連日連
夜のメダル獲得の放送を見ているといささか、体の方
もまいってしまいますが、選手の頑張りにテレビの前
で応援しながら楽しんでいます。特に開会式は大きな
話題となりました。セーヌ川を舞台にした演出や、モナ
リザやパリコレの登場など、フランスらしい華やかさが
際立っていた半面、問題に上がっている過剰な演出も
あり、これもフランスらしく楽しく見させていただきま
した。オリンピックで思い出すのは、私が大学卒業後に
スポーツメーカーに就職した時が、丁度ソウルオリン
ピックの時でした。
大学の先輩でもあり、会社でも先輩になった方でした
ので、当然のことながら応援をしていました。鍛え抜か
れた体は近くでお会いすると「やっぱり、オリンピック
に出場する選手は違うな」と当時を思い出します。現在
も40年近くたっていますがやり投げの日本記録保持
者で、当時はあと数センチで世界記録と言われた位の
選手でしたので、少し前に活躍された円盤投げの室伏
広治さんがメダルを取った印象は皆さんも記憶に残っ
ているかと思いますが、それよりもひと世代前になり
ますので、今はどの種目でも日本の選手は活躍されて
いて、トレーニングする環境も整っていますので、努力
すれば可能性は広がると思いますが、当時は規格外の
選手でもあり、国民からの期待のされ方も大きかった
と思います。結果、予選敗退でした。一報が入ったのは
競技終了してから数時間後のことです。「日本に戻れな
い」という内容のコメントだったかと思いますが、敗れ
た選手を見ると、今も胸を締め付けられたことがよみ
がえります。選手が受けるプレッシャーは、我々の想像
を超えるような状態だったのかな、と思いますが、選手
のみなさんには、大切な時間をかけて取り組んできた
わけですから、敗れても堂々と帰ってきてもらいたい
ものですね。残りわずかではありますが、引き続き応援
していこうと思います。

【幹事報告】
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会員増強委員会／会員増強セミナー報告
   委員長 杉山 弘年

・市川 明宏 君
9日(金)から15日(木)まで
ワンガヌイに行ってきます
・杉森 賢二 君
結婚記念日、大切にしたいと
思います。
・吉田 雅昭 君
入会記念
・前島 大一 君
風邪やコロナが流行っている
ようです。皆さん気を付けて。

Smile スマイル報告

今回の地区セミナー（会員増強ゼミナー）の開催前に、
各クラブに対して事前アンケート調査がありましたので、
当クラブの回答した内容について少しご報告致します。
２０２4年7月１０日現在の状況として、本年度会員数
２１名（内女性会員０名）、前年度入会者数２３名（内女性
会員０名）、前年度退会者数２名、今年度純増目標２名
（内女性会員１名）と報告させていただきました。
その他の質問として、最年少の会員が45歳、最年長が82歳となり、平均年齢は
60.95歳となります。例会の月の開催回数や入会金・年会費の問いなどもありま
した。また、地区で行った『女性セミナー』のアンケート結果より、『女性会員の増強
には、男性ベテラン会員のダイバシティ（多様性）に関する理解が必要』との結果が
出ているため、貴クラブでは、男性ベテラン会員のダイバシティに関する理解が出
来ていると思いますか？という問いもありました。

本年度の会員増強委員会としては、新規入会者を2名と設定し、以下の計画で進
めて行きたいと存じます。
１．入会候補者情報収集（候補者リストを作成）
２．地元企業への企業訪問を通じて、交流を深める。
３．クラブ会員に知り合いを紹介するよう奨励する。
４．候補者への積極的な参加を促す：クラブへの入会の有無に関わらず、ロータ
リーに関わった人とつながりを保ち、ロータリーによる地域社会での活動に参加
してもらい、様々な参加の方法を伝えていく。懇親会や交流会へも候補者を招待
し、交流を深めることによって入会に向けた第一歩とする。
５．会員間での長期的なつながりはもちろんでありますが、当クラブ退会者とのつ
ながりも大切であるため、当クラブ応援団として懇親会や交流会へのお声掛けも
し、そこからの新しいつながりも期待をしていく。
以上、皆さまのご協力をお願い申し上げます。

・西原 重夫 君
72歳になっちゃいました。気持ちは
20歳です。皆さん頑張りましょう！
・鈴木 真雄 君
妻の誕生日花束、有難う御座いました。
・川瀬 一隆 君
本日は、私の誕生日ということで
プレゼントをいただき有難うございます。
61歳になりました。長泉RCではこの
年齢でも中間管理職です。

・鈴木 正明 君
前回お休みしました
・伊東 康行 君
先月は欠席が多く、大変申し訳
ございませんでした。7月はコロナ
ウィルスと戦う毎日でした。
ようやく収束しましたが、計18名が
感染する大惨事でした。皆様も、
感染にお気をつけ下さい。
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